

Jueves, 06 de febrero de 2025

COMARCALCV

Diario líder en información local de Valencia, Castellón y Alicante. Desde 2009



SALUD

Las investigadoras valencianas Marta Delgado y Carlota Benedicto premiadas en Valladolid

Los premios de investigación básica y médica que convoca anualmente la Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid, fundada en 1731, ha distinguido en su última edición, los trabajos de Marta Delgado Arija y Carlota Benedicto Marrero, investigadoras del Grupo de Investigación Clínica y Traslacional en Cardiología en el Instituto de Investigación Sanitaria La Fe de Valencia.

El primer premio "Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid" denominado "Vicente González Calvo" distinguió el trabajo de Marta Delgado (Toledo) titulado "Los niveles

plasmáticos de la proteína de activación de fibroblastos disminuyen en la insuficiencia cardíaca aguda pese aumentar en tejido cardíaco". Por otro lado, Carlota Benedicto (Tenerife) obtuvo el **accésit del "Premio Hospital Río Hortega de Valladolid-Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León"** con el trabajo "Alteraciones en el sistema de fosforilación oxidativa mitocondrial: relación entre el complejo V y la disfunción cardíaca".

Ambos premios conllevan a las jóvenes científicas el nombramiento como Académicas Corresponsales de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid. Las distinciones fueron entregadas en acto académico el pasado 31 de enero en el "Palacio de Los Vivero" (siglo XV) en la ciudad de Valladolid. Las investigadoras que trabajan en el Instituto de Investigación Sanitaria La Fe de Valencia, desarrollan en este momento sus tesis doctorales bajo la dirección de la Dra. Esther Roselló-Lletí y Dra. Estefanía Tarazón, del laboratorio de Cardiología Molecular.